

Le 18 mars 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE



**CELINE PRINS, NOMMÉE DÉLEGUÉE TERRITORIALE DE LA
MEUSE**

Céline Prins, jusqu'alors adjointe au délégué territorial de l'ARS en Meuse, a été nommée, le 15 mars, déléguée territoriale de la Meuse à l'Agence Régionale de Santé du Grand Est.

Ingénieur du génie sanitaire diplômée de l'EHESP, Céline Prins débute sa carrière en 2003 comme responsable de la cellule "eau potable" à la DDASS de l'Orne, avant de rejoindre, en 2004, la DDASS de la Meuse en tant que responsable du service santé environnement.

Elle intègre l'ARS de Lorraine dès 2010, où elle prend la tête du service « veille et sécurité sanitaire et environnementale » à la Délégation territoriale de la Meuse, poste qu'elle reprendra au moment de la création de l'ARS Grand Est en 2015.

En 2017, après avoir été déléguée territoriale par intérim de l'ARS en Meuse pendant quelques mois, elle devient adjointe au délégué territorial.

Contact presse

ARS Grand Est : ars-grandest-presse@ars.sante.fr